

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas rahmat dan karunia-Nya yang telah dianugerahkan kepada penulis, sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini merupakan tugas akhir penulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Berbantuan Laboratorium Virtual Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Gelombang Bunyi di Kelas XI Semester II di SMA Negeri 11 Medan T.A.2017/2018.**

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr.Eva Marlina Ginting,M.Si sebagai dosen pembimbing akademik, Ibu Dr.Sondang Manurung, M.Si., Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si., Bapak Muhammad Kadri,S.Si.,M.Sc.selaku dosen penguji I, II dan III yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyempurnaan skripsi ini dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Unimed. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs.K.Lumbantoruan,M.Pd dan Ibu Ederina Sidebang,S.Pd.,M.Si, dan seluruh guru beserta staf pegawai di SMA N 11 Medan atas kesediaan menerima penulis dengan tangan terbuka untuk melakukan penelitian di SMA N 11 Medan. Tidak lupa ucapan terima kasih kepada seluruh siswa SMA N 11 Medan, yang tulus mengikuti kegiatan pembelajaran dengan penulis

Teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Poltak Sihombing,S.Pd dan Ibunda Erbine Sihite yang penuh cinta kasih dan selalu mendoakan, memotivasi serta memberikan dukungan moril maupun materil senantiasa diberikan kepada penulis dengan tulus dan penuh kasih sayang sampai akhir penulisan skripsi ini.Teristimewa juga kepada ketiga

saudaraku Joko Erikson Sihombing, Sabda Satria Sihombing dan Jimmy Wesley Sihombing yang selalu memotivasi dan memberi semangat kepada penulis dalam penulisan skripsi ini. Saya ucapkan juga terimakasih kepada sahabat penulis Adinda Batubara, Citra Simanjuntak, Chalidazia Nasution, Elsa Handayani, Selvi Anggrain, Ifran Pardosi, anggota boboboy dan rekan rekan juang Fisika Ekstensi 2014 yang juga selalu mendukung dan memotivasi penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman satu kos Tamaro Lumbangaol, Aprillina Turnip, Tresia Simajuntak, Janet Simarmata, Juheri Sirait, Ridoni Sitio, dan Masron Sianturi yang selalu memberi dukungan dan semangat kepada penulis selama penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Nova Naibaho, Gustini Situmorang, Aryadi Gultom, Tiur Silitonga, Lisma Marbun, Desla Tampubolon, Peliks Siregar, Andreas Sihotang dan juga sahabat-sahabat ku yang lain dari UK-KMK St Martinus Unimed. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Ervina Sitorus, Vionita Sihotang, Ayu Siboro, Rini Ginting, Nata Ginting, Wahyuni Ritonga dan juga sahabat PPL SMPN 34 Medan yang juga selalu memberi motivasi kepada penulis serta rekan-rekan dan adik-adik yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu per satu yang membantu penyelesaian skripsi ini, penulis mengucapkan terima kasih.

Penulis dengan daya upaya telah mencoba memberikan yang terbaik. Namun, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna. Dengan tangan terbuka, penulis menerima kritik dan saran yang membangun, guna penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para para pembaca. Amin.



Ririn Astari Sihombing